



BENOIT HAMON  
MINISTRE DÉLÉGUÉ AUPRES DU MINISTRE DE L'ÉCONOMIE ET DES FINANCES,  
CHARGE DE L'ÉCONOMIE SOCIALE ET SOLIDAIRE ET DE LA CONSOMMATION

*Communiqué de presse*

*Communiqué de presse*

[www.economie.gouv.fr](http://www.economie.gouv.fr)

Paris, le 28 novembre 2013  
N° 949

**Benoît HAMON a participé hier au sommet franco-espagnol de Madrid, où il a signé une déclaration d'intention en matière d'Économie sociale et solidaire avec la Secrétaire d'Etat espagnole à l'Emploi.**

Benoît HAMON, ministre délégué chargé de l'Économie sociale et solidaire (ESS) et de la Consommation, s'est rendu hier à Madrid pour participer au sommet franco-espagnol aux côtés du Président de la République, du Premier ministre et de sept autres ministres.

Après un entretien bilatéral, Benoît HAMON et Engracia HIDALGO, Secrétaire d'Etat à l'Emploi, ont signé une déclaration d'intention en présence du Président de la République, du Premier Ministre et du Président du Gouvernement du Royaume d'Espagne.

Cette déclaration d'intention franco-espagnole crée un cadre pour l'échange de bonnes pratiques en matière d'ESS, en particulier sur l'évaluation des cadres légaux, les différents types de structures de l'ESS, les dispositifs de financement, la fiscalité, ainsi que sur la promotion de l'emploi dans l'ESS.

Benoît HAMON a déclaré : « *Ce sommet est un nouveau pas de la coopération entre nos deux pays sur l'Économie sociale et solidaire. La signature de la déclaration d'intention trouvera dès les prochains mois un débouché concret puisque, avec mon homologue, nous avons acté la tenue d'une conférence franco-espagnole sur l'Économie sociale et solidaire.* »

Contact presse :

Cabinet de Benoît HAMON – Anne-Sophie DE FAUCIGNY : 01 53 18 41 04